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Résumé : 

L'étude des nanostructures dans cette thèse demande une analyse rigoureuse pour résoudre les 

équations de Maxwell des champs électromagnétiques. Pour résoudre ces équations, nous avons fait 

appelle à différentes  méthodes numériques comme la méthode différentielle, la méthode des ondes 

planes couplées et la méthode des différences finis temporelle. Une étude en champ proche et 

champ lointain optique a été réalisé afin de visualiser avec précision le comportement des champs de 

nos structures. 

Enfin, nous avons réalisé un filtre Add Drop à base de cristaux photoniques, il est important de 

signaler que cette structure est propre à notre laboratoire de recherche et qui a fait l'objet d'une 

publication internationale. Nos résultats sont très satisfaisants et se situe bien dans la littérature.   

Abstract: 

The study of nanostructure in this thesis requires a rigorous analysis to solve Maxwell's equations for 

electromagnetic fields. To solve these equations, we made calls to various numerical methods such 

as differential method, method of decomposition into plane waves and finite difference method in 

the time domain. A study in the near field and far field optics has been made to accurately visualize 

the behavior of the fields of our structure. 

Finally, we performed an optical Add Drop filter based photonic crystals, it is important to note that 

this structure is unique to our research laboratory and has been published in an internationally 

journal. Our results are very satisfactory and well within the literature. 
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